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Ketua Umum KONI Prov Jatim M.Nabil memberikan PATAKA kepada Ketua KONI Kota Kediri Eko Agus Koko saat
prosesi pengukuhan. (prijo atmodjo)



KOTA KEDIRI - Ketua Umum KONI Provinsi Jawa Timur M.Nabil melaksanakan
Pengukuhan dan Pelantikan Ketua serta pengurus KONI Kota Kediri masa bakti
2023-2027 berlangsung di ruang Jayabaya Balai Kota Kediri Jalan Basuki
Rahmad Kota Kediri, Jawa Timur, Sabtu (22/6/2024) pukul 10.30 WIB.

Berdasarkan Surat Keputusan Ketua Umum KONI Provinsi Jawa Timur Nomor:
821.1/SK.73/601.1/2023 tentang Pengukuhan Pengurus KONI Kota Kediri masa
bakti 2023-2027.

Selanjutnya kata-kata pengukuhan yang dilakukan Ketua Umum KONI Prov
Jatim M.Nabil dihadapan seluruh pengurus yang baru dikukuhkan dan
penyerahan Pataka kepada Ketua KONI Kota Kediri Eko Agus Koko.

Ketua Umum KONI Kota Kediri M.Nabil mengatakan, bahwa momen pelantikan
ini sebagai cambuk untuk meningkatkan dan mengembalikan prestasi Kota Kediri
minimal di level Jawa Timur dulu.

"Karena dalam sejarahnya Kota Kediri selalu menjadi 3 besar berturut-turut di
ajang Porprov Jatim dan Ini merupakan salah satu indikator atau alat ukur
peningkatan prestasi olahraga," ucapnya.

Nabil berharap kota Kediri bisa meningkatkan lagi prestasinya, karena kalau atlet-
atlet berprestasi merupakan kontribusi bagus buat KONI Jawa Timur.

"Perlu diingat Kota Kediri pernah berhasil meraih Juara 2 di Porprov. Kalau sudah
meraih itu disebut Juara Sejati itu yang dialami Kota Kediri," tegas Nabil.

Saya juga mengucapkan terima kasih kepada KONI Kota Kediri karena sudah
berkontribusi untuk Puslatda Jatim. 

"Jelang PON ke XXI di Aceh Sumut sebelumnya ada 15 atlet dari Kota Kediri,
tapi sekarang 29 atlet yang akan berlaga di PON menjadi kontingen KONI Jawa
Timur," ungkapnya.

Nabil juga menambahkan pengurus yang baru dilantik harus memiliki niat yang
ikhlas dan sungguh-sungguh. 

"KONI Kota Kediri bisa mendesain kembali punya prestasi yang luar biasa. Nanti
ukurannya di Porprov 2025 di Malang Raya, itu sebagai catatan," tutup Nabil

PJ Walikota Kediri Zanariah menyampaikan selamat atas dilantiknya pengurus
KONI Kota Kediri. Semoga sukses dan amanah yang diemban berjalan lancar.
Kami Pemkot Kediri terus support dan mendukung KONI guna meningkatkan
prestasi olahraga. 

"Saya berharap dibawah kepemimpinan Mas Koko untuk membuat program-
program jangka pendek, menengah dan panjang untuk peningkatan kualitas
kompetensi atlet dan pelatih hingga mendapatkan prestasi,” ucapnya.

Zanariah menuturkan bahwa KONI Kota Kediri selama ini sudah ditorehkan atlet
Kota Kediri berprestasi salah satunya dalam ajang Porprov Jatim VIII tahun 2023
lalu, berhasil masuk 5 besar.



PJ Walikota berpesan untuk fokus pembinaan atlet-atlet muda berpotensi untuk
berprestasi di tingkat regional dan nasional. Serta menggali potensi atlet-atlet dari
berbagai cabang olahraga, tidak hanya fokus pada cabor angkat besi unggulan
yang selama ini sudah berprestasi.

Dalam kesempatan ini, Zanariah memberikan penghargaan kepada Jennifer
Quinn Efendi yang meraih Juara I Golf Junior World Championship, 14 Juni 2024
lalu. Prestasi yang diraih ini bisa menjadi inspirasi dimana di usia sebelas tahun
meraih prestasi di tingkat internasional.

"Diharapkan ke depan semakin banyak atlet-atlet Kota Kediri yang meraih
prestasi tingkat dunia. Selamat atas prestasinya yang membanggakan. Kedepan
pengurus KONI yang baru semakin meningkatkan kolaborasi sehingga prestasi
olahraga kita semakin meningkat,” pungkasnya.



Sementara itu, Eko Agus Koko selaku Ketua KONI Kota Kediri menyampaikan
Alhamdulillah hari ini sudah dikikuhkan meski agak terlambat. Sejak SK dari
KONi Jatim resmi diturunkan kita sudah bekerja. 

"Seperti, melakukan puslatkot para atlet dan memanggil beberapa cabor yang
belum mendapatkan medali. Kita urai permasalahannya dan melakukan
monitoring serta evaluasi," ucap Mas Koko sapaan akrab Ketua KONI Kota Kediri.

Lanjut Mas Koko Program dalam waktu dekat Ia mempersiapkan di ajang
Porprov ke IX di Malang Raya nanti. Salah satunya program puslatkot untuk
cabor-cabor yang mendapatkan medali.

"Ada sekitar 16 cabor yang mengikuti puslatkot. Kita lakukan evaluasi dengan
cabor-cabor yang ada dengan anggaran yang mencukupi diharapkan mereka
menjadi bagus," ucapnya.

Ia juga menambahkan Kota Kediri memberikan kontribusi atlet mewakili
kontingen KONI Jatim yang berlaga PON di Aceh Sumut mendatang. 

Sebanyak 29 atlet dan 3 pelatih, ini mengalami peningkatan yang signifikan. Ini
merupakan hasil dari Ajang Porprov Jatim sudah mulai kelihatan untuk menuju
atlet di tingkat Nasional.

"Kita terus berusaha bersama-sama untuk meraih prestasi yang baru dan mohon
doa, dukungan dan support agar bisa memberikan yang terbaik untuk Kota Kediri
pada khususnya dan untuk Jatim pada umumnya," ungkap Mas Koko.

Hadir dalam kegiatan ini, PJ Walikota Kediri Zanariah, Perwakilan Forkopimda,
Perwakilan OPD, Ketua Umum KONI Provinsi Jatim M.Nabil beserta jajaran
pengurus KONI Prov Jatim, Kepala Disbudparpora Kota Kediri Zachrie Ahmad
(Ayik), Kabag Umum Miko Mardianto, Ketua KONI Kota Kediri Eko Agus Koko 



dan jajaran pengurus, Ketua Cabor se Kota Kediri dan Kepala SMA se Kota
Kediri.


